

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子①

新年度スタート！！



いよいよ新年度が始まりました！新しいクラスの友だちや保育者と一緒に色々な遊びを楽しんでいる姿が多くみられています。乳児クラスは、園庭をゆったりと散歩したり、暖かくなってきたので水遊びを楽しんでいます。また、砂場でスコップを使い、穴を掘ろうとしてみたり、砂の感触を味わったりする姿も見られます。

幼児クラスは、友だちとサッカーや鬼ごっこ、もりのとりでなどすごく体を動かしながら遊んでいたり、ダンゴムシやミミズなどの虫を探したり、葉っぱや花などの自然物を使って色水をして遊んだりと自然を感じながら遊ぶ姿も見られています。

今年度も園庭での様々な子どもたちの姿をお伝えしていこうと思いますので、是非見ていただけたらなと思います！

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子②

砂場の様子



食後の園庭



少しずつクラスに慣れて来ている姿が園庭でも見られる子ども達。砂場では、様々な学年の子ども達が砂を掘ったり山を作ったりして楽しんでいます。個々で作っている子どももいれば、異年齢で話し合いながら1つの物を作っている姿も見られます。

食後の園庭では、綱引きや玉入れなどをすることもあります。その時には、子どもだけでなく、保育者も一緒にあって楽しみ子ども達も大喜びしています。

こんなすがたもありました。



保育者が前日にしている、次の日には子どもどうして楽しむ姿もありました。

ゆすらうめが少しずつ出来てきました。保育者と一緒に取っている姿もあります。



令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子③



さくらんぼが美味しい季節になりました。年上の子ども達が取っている姿を見て、「食べたい！」とキラキラ目を輝かせています。周囲の変化に気付くことができるようになってきていますよ。



ウッドハウス横の縄に登ろうとしています。今は1つ目の結び目に足をかけていますが、身体の使い方を知っていくなかで2つ目、3つ目と登れる日が楽しみですね。

たんぽぽ組、ちゅうりっぷ組で一緒に『かごめかごめ』をしています。他クラスの交流や、遊び方・ルールを知るなど、様々な社会性が育っていきます。こんな姿がいろんなところで見られるようになってきました。

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子④

～楽器遊び～



園庭の樂器コーナーからは色々な音が聞こえてきます。鈴やタンバリン、マラカスに太鼓。曲や音に合わせて歌ったり、踊ったり様々な方法で樂器遊びを楽しんでいます。本物の樂器以外にも、紙コップで作ったマラカスや、パックで作ったカスタネットなど手作り樂器もあり、色々な音を見つける、触れる姿が見られています。

～同年齢の関わり～



砂場や水絵などお友だちと好きな遊びを楽しむ年少組の子どもたちの姿がありました。「ここ掘ろ！」「なに書いてるの」などやり取りをしながら遊びを楽しんだり、発展させたりすることができました。

他クラスのお友だちと色水作りや鍵鬼ごっこを楽しむ年中・年長組の子どもたち。水の調整をしながら色の変化を楽しんだり、自分たちでルールを変えていたり上の学年ならではの姿がありました。

今後…

同年齢のお友だちと遊ぶ楽しさをたくさん感じる中で少しずつ異年齢での関わりが増えよう今後、様々な遊びを準備していきたいと思います！！

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑤



警備員さんに
教えてもらっています！
「警備員さんすごい！」
と憧れの眼差しです。



年上のお友達から
年下のお友達に
教えています。



～コマまわし～



園庭でコマまわしをして遊んでいる
子ども達。

年中さんがヒモを巻きつけたり、
コマを回したりしている様子を
年下のお友達が眺めていました。

もも組さんが「やりたい！」と
言うと、「手で持ってゆっくり
くるくるするねんで。」と優しく教えてあげる
姿が見られました。

コマまわしを通して異年齢で
教え合う姿が増えて欲しいです。

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑥



園庭に実っていたびわを保育者と取り、一緒に食べていました。
「少し酸っぱいけど美味しいね。」と、保育者が言うと、子どもたちはニコニコしながら「美味しい！」と言って食べていましたよ。
1つ食べ終わると、「もう1回！」と言って何回かおかわりしていましたよ！



気温も上がり、暖かい日が続いているので、園庭では泥遊びや水遊びをすることが増えています。
保育者がタライに水を入れると、すぐにタライの近くまで来て、手を浸けて”気持ちいい！”と言うように水面を叩いたり、かき混ぜたりしていましたよ！

園庭の地面を濡らすために保育者が水を出すと、「きゃー！」と言いながら水のかかる所まで行ったり、タライからこぼれた水で出来た泥を触ったりしながら、泥遊びや水遊びを楽しんでいます！



令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑦

雨の日の次の日に、園庭がどろどろになっていると、手や足で、トロトロの泥を触ったりして、「気持ちいい～！」と楽しんでいる子ども達。
みんなで、丸くなつて、何か1つの物を作っていました。夢中になってずっと触っていましたよ。



何を作っているのかな？

異年齢の関わり



砂の王国に板をかけて、うさぎ組のお友だちが登っていると、いろいろなクラスのお友だちも加わって、みんなで登っていました。順番に待つことを伝えてあげていたり、異年齢の関わりを見ることが出来ました。

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑧

泥んこ遊び楽しんでいます！

少しづつ本格的に暑くなり、各クラス、水遊び・プール遊び、そして泥んこ遊びもしていきます。体一杯泥まみれになりながら泥の感触を全身で感じて、思いきり楽しんでいます。



各クラス、タライやパイプやカラーコーン等の道具を使い、様々な遊び方で展開したり、アヒルと共に泥に触れたり…と様々な楽しみ方していました。その中で子ども自身が別の遊び方を閃き遊び方を派生させる姿も見られました。

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑨

大阪音楽大学の『アートラボ』の皆さんが子ども達に素敵な演奏を披露してくれました。



たそがれコンサートで自分たちが歌った曲が始まると一緒に歌ったり、
身体を揺らして手拍子をしたりして楽しむ子どもたち！
「どんな色が好き？」の曲をリクエストして、
自分の好きな色を歌詞に入れて、みんなで歌いました。
演奏後、実際に楽器を触れ合う機会があり、使い方を教えてもらったり、
園にない楽器にも出会いとてもいい機会でしたよ。



素敵な歌声と演奏の虜に・・・。



令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑩

色々な所でセミの鳴き声が聞こえ、本格的な夏がやってきました！



セミの鳴き声が聞こえると、子どもたちの意識も自然とセミに引っ張られるようで、園庭では「セミ探し」が始まりました。
「朝、セミが鳴いてた！」「抜け殻拾った！」とあちこちで話が盛り上がっています。



↑
セミが登っている様子を眺めています。



園庭中を隅々まで探す子ども達。羽化する前のセミや、羽化したばかりのセミを見つけていました。まだ薄い緑色のセミの姿を見て「始めはこんな色してるんや！」と興奮する子もいました。最後は、木に登らせてあげていました。

令和3年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑪

遊んだ後のお片付けを皆で頑張っています！



↑5月頃から、最後まで園庭に残り
パトロールをしてくれている
ひまわり組の姿です。

年長組の姿を真似して、年少・年中組の子ども達も
片付けの時間になると「おかたづけだよー！」と周りのお友だちに教えてくれたり、残っているおもちゃを皆で力を合わせて
片付けたりする姿が増えてきました。



これから夏休みに入りますが、2学期からも皆で協力
して片付けができるよう、
ひまわり組のようなパトロール隊がもっと増えていっ
てほしいです！